
 

 

 

 

 

 

 
   

 

学校サポーター会議は、学校の経営方針や、本校の教育目標・取り組みの重点また、

実際に授業参観をし子どもたちの様子等を見ていただくことで、学校の当面する課題

解決に向けた助言や地域の教育力の活用、学校施設の有効活用等への意見など多角的

な視点から学校運営へのご協力・ご支援をいただくための会議となっております。 

 

 

今回の第２回学校サポーター会議は、以下のように進めさせていただきました。 

１ はじめの言葉 ２ 学校長挨拶 ３ 授業参観  ４ 学校評価について 

５ 質疑・意見交換  ６ アンケート記入  ７ 終わりの言葉  

 

 

今回は中学部・高等部の授業を参観していただきました。その後会議の中で出して

いただいた感想や意見、提言を一部抜粋し、紹介させていただきます。 

 

・各教室にそれぞれの目標が示されており学級での重点的な取り組みが分かりやす

い。作業の指導もあり、先生方の準備は大変であろうと思いました。 

・作業の作品は素晴らしかったです。生徒さんが元気な笑顔で楽しい学校生活なの

かなと思いました。 

・それぞれの生徒さんに、それぞれの支援をしながら、能力を伸ばしていくことは

大変なことと思います。障がいのある子どもたちが落ち着いて安心して学校に通

える、その中で社会へ出る力をつけていくことは、本当に大切なことだと思いま

した。 

・変化することは難しく大変なことではありますが、社会の変化に対応する教育も

必要かと思います。しかし先生方もご苦労が多いと思いますので、自己肯定感や

満足度を上げる取り組みもお願いします。 

・将来に向けた授業の工夫などをされていると思います。生徒数増加に伴う、施設、

設備等が追い付いていないのではないでしょうか。先生方の取り組みに感謝です。 

・授業の様子が見学できて、とてもよかったです。 

 

改善すべき点は確実に改めていき、本校の良さについては更に伸長できるよう努力

していきたいと考えています。サポーター会員の皆様ありがとうございました。 

令和４年度 福岡市立生の松原特別支援学校 

 

第２回 学校サポーター会議 

令和４年１２月１５日 （金） １０：００～１１：４０ 

於  福岡市立生の松原特別支援学校校長室 


